

2022年8月8日

各位

株式会社リフシア

代表取締役 加藤 順一

新型コロナウイルス感染判明に伴うご報告【第2報】

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

去る7月15日リフシア大庭（グループホーム）で新型コロナウイルスの感染が確認されクラスターとなりました。

現在の状況は、陽性とみなされたお客さま14名のうち1名が入院治療中、施設療養の11名が療養期間解除となりました。陽性となった職員7名も全員自宅療養期間解除となりました。

また、リフシア大庭を終の棲家として終末期の介護を受けていたお客様2名がクラスター中にご逝去されました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

リフシア大庭での感染は収束に向かっていますが、新たな感染者が発生しないようゾーニング・施設内の消毒・換気の徹底、N95マスクの使用等保健所の指導を受けながらすすめています。

この度は皆さまにご心配とご不便をおかけすることとなり大変申し訳ありませんでした。罹患された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

関係機関の皆さまから、ガウンやN95マスク等のご寄付など多くのご支援をいただきましたことを心よりお礼申し上げます。

当法人のすべての事業所でお客さま、職員の安全を最優先して感染対策を徹底してまいります。

今後とも宜しくお願い致します。

本件に対するお問い合わせ先 株式会社リフシア

リフシア大庭 所長 田村 和弘

0466-53-8860

2022年7月19日

各位

株式会社リフシア

代表取締役 加藤 順一

### 新型コロナウイルス感染判明にともなうご報告

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

去る7月15日（土）リフシア大庭（グループホーム）をご利用のお客様に発熱があり、主治医の診察により新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

さらに7月17日（日）から18日（月）にかけて、新たにお客様9名、職員2名に発熱がみられたため、保健所の指示でPCR検査を行った結果グループホーム1、2階でお客様10名、職員5名が感染していることがわかり、クラスターの発生となりました。

現在、感染したお客様はグループホームの自室で施設療養を行い、職員も自宅療養を行っています。事業所内はゾーニングの対応、職員はガウン・手袋・N95のマスク・フェースシールドを着用、定期的な換気・消毒を徹底して対応しております。

またこれ以上感染が広がらないよう、職員に対する抗原検査を自主的に複数回実施しています。

この度、新型コロナウイルス感染症に罹患された皆さまには心よりお見舞い申し上げます。また、お客様ならびに関係者の皆さまには、ご心配とご迷惑をおかけすることとなり深くお詫び申し上げます。

これからも私たちは、保健所ならびに関係機関と連携し、早期収束を目指してまいります。お客様、職員の安全を最優先して感染対策を徹底してまいりますので、今後とも宜しくお願い致します。

本件に対するお問い合わせ先 株式会社リフシア

リフシア大庭 所長 田村 和弘

0466-53-8860